

自覚と責任を持って取り組みましょう。

～表彰披露と生徒会本部役員・学級役員・専門委員会役員への任命～

9月30日(金)に行われた全校集会で、支部中体連新人大会の表彰披露が行われました。各部代表として登壇した2年生が、それぞれの成績を発表されると、一步前に進み、表彰を受けた感想と、今後の抱負を一言ずつ述べました。各部とも、今後の活躍が期待できるような内容で、3年生から着実にバトンを受け継ぎ、頑張ろうとしている姿が見られ、うれしく思いました。

続いて、生徒会本部役員と、学級役員、生徒会専門委員会役員への任命が行われました。特に、専門委員会では、今後2年生がリーダーとなって、各委員会をけん引していく立場になります。5日(水)に行われた専門委員会では、今後の活動方針・内容も決まり、後期の活動が本格的に進められていきます。3年生から引き継いだ活動をより良いものとしていくために、お互いに協力して取り組んでいくことを期待しています。



桃花祭へ向けての取組が始まる。～合唱練習・ビッグアート制作～

10月4日(火)から、昼休みの時間帯に、場所(体育館・多目的ホール・音楽室)を割り当てた合唱練習が始まりました。2年生は、音楽の授業が週1時間となりましたので、授業だけでは練習が足りず、割り当てられた場所だけではなく、学年フロアを使っての練習も行っています。素晴らしい演奏を発表することも楽しみです。各学級とも、これからの練習を通して、より一層学級の絆が深まっていくことを期待しています。

また、6日(木)には、全校一斉にビッグアート作成が行われました。2年生は昨年度経験していますので、どの学級もスムーズに制作することができました。生徒は、ビッグアートの全体像が分からないまま、それぞれのピースを作りましたので、それを全校分つなぎ合わせたものが完成するのがとても待ち遠しいです。全校アートの披露は、桃花祭当日の開祭セレモニーの中で行われますので、ぜひ会場に足を運んでいただき、ご鑑賞いただければと思います。



<翌週 10月10日(月)～10月14日(金)の予定>

月日	朝	1	2	3	4	5	6	行事等
10/10(月)								(祝) スポーツの日
10/11(火)	英語/読書	火1	火2	火3	火4	火5	火6	
10/12(水)	国語/読書	水1	水2	水3	水4	水5	水6	清掃なし、部活動あり 合唱コンクールリハーサル(6校時)
10/13(木)	数学/読書	木1	木2	木3	木4	木5	木6	
10/14(金)	英語/読書	金1	金2	金3	金4	金5		部活動なし、完全下校 15:10 職員会議